

Home > Colombia > Más Regiones

5 ago 2022 - 3:24 p. m.

Tensión en Cauca: trabajadores azucareros denunciaron ataque con explosivo

La disputa en Cauca continúa por cuenta de la invasión de predios azucareros por personas que presuntamente pertenecen a grupos indígenas.



0



Guardar

Redacción Colombia

Seguir



En varias zonas de Cauca se vive tensión entre empresarios azucareros y pueblos indígenas.

Foto: Cortesía

Para seguir **disfrutando** de los beneficios del periodismo útil, crítico y veraz de **El Espectador**

Suscríbete

Desde finales de julio (2022), los **trabajadores azucareros** de fincas ubicadas en distintas zonas de los municipios de Padilla, Corinto, Guachené, Caloto y Miranda, en el departamento de **Cauca**, han denunciado la invasión de terrenos para el trabajo por algunos miembros de comunidades indígenas.

Esta mañana, en una hacienda azucarera en el sector de El Tetillo, en el municipio de **Padilla**, los trabajadores manifestaron que nuevamente se presentaron las invasiones y que, en esta ocasión, entre la tensión que se ha presentado, fueron atacados con un **artefacto explosivo** y se presentó una **balacera**.

Carlos Cerón 

@carlosaceron · [Seguir](#)



Fuertes choques entre trabajadores de ingenios azucareros y reclamantes de tierras en el sector de El Tetillo, municipio de Padilla, Cauca.

Hoy hubo disparos en uno de los puntos de las confrontaciones.

El gobernador [@LarrahondoElias](#) liderará una reunión para abordar el tema.

[Ver en Twitter](#)

1:32 p. m. · 5 ago. 2022



Responder



Copia enlace

[Leer 1 respuesta](#)

Frente a las invasiones, o como lo llaman las comunidades indígenas: la recuperación de su territorio ancestral, los trabajadores azucareros han adelantado **manifestaciones** en varias zonas en donde han bloqueado vías y se han enfrentado a los indígenas.

Aunque el ataque de esta mañana no dejó heridos, la tensión sigue en aumento sin una aparente solución, pues, mientras los azucareros reclaman su derecho al trabajo, los indígenas buscan la recuperación de su **territorio ancestral**.

Adicionalmente, les queda a las autoridades verificar si el ataque de esta mañana fue efectuado efectivamente por los indígenas, pues se trataría de hombres encapuchados. Aunque, según los trabajadores, es más que claro que se trata de las comunidades, pues han venido invadiendo otras zonas.

(Lea: “Ataque en Jamundí (Valle): dos policías heridos”)

Por ejemplo, en Caloto, ya habían ingresado también un grupo de personas con banderas y emblemas de **Consejo Regional Indígena**, a ocupar una parte de la Hacienda Japio.

Por su parte, las autoridades y, hasta el presidente electo **Gustavo Petro**, ya han hecho el llamado al diálogo para poder velar con los derechos de ambas comunidades: trabajadores e indígenas.

Frente a esa petición **Asocaña** aseguró que “estamos listos para iniciar el diálogo regional de Colombia por la paz. El norte del Cauca es una región potencia para el país”, dijeron.